

# Communiqué de presse

Jeudi 23 avril 2015



## Changing Habits for Urban Mobility Solutions

Les 28 et 29 avril 2015, Tisséo reçoit ses partenaires européens engagés dans le projet CHUMS, lors d'une réunion de travail qui se déroule à Toulouse. Toulouse fait partie des cinq villes européennes participant au projet CHUMS. Le consortium réunit les villes de Perugia (Italie), Louvain (Belgique), Edimbourg (Royaume-Uni), Craiova (Roumanie) et Toulouse par le Syndicat Mixte des Transports en Commun, Tisséo SMTC.

L'objectif du projet CHUMS est de promouvoir le covoiturage et d'inciter cette pratique pour les déplacements domicile-travail. Dans le cadre des travaux, ont déjà été réalisées des campagnes de promotion pour le covoiturage dans les villes adhérentes au projet, la réalisation de Plans de Déplacements Personnalisés proposés aux entreprises, des loteries pour inciter de nouveaux covoitureurs,...

L'exigence clé du covoiturage est qu'il doit être capable de concurrencer les avantages d'un usage privé de la voiture. Il doit être facile, sûr, flexible, économique et disponible avant d'être plus largement adopté. C'est pourquoi les villes s'engagent dans un projet d'envergure pour faire connaître et valoriser ces solutions de mobilité durable.

Du 30 mars au 3 avril dernier, lors de la dernière Semaine de la Mobilité organisée par Tisséo SMTC, 100 nouveaux inscrits au service covoiturage Tisséo ont été enregistrés. Une trentaine d'entreprises déjà engagées dans des démarches de mobilité durable ont ainsi été mobilisées pour promouvoir l'usage du covoiturage auprès de leurs salariés.

**Pour en savoir plus**

<http://www.chums-carpooling.eu/fr/toulouse.html>